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                CIS presenta el proyecto del nuevo campo de fútbol El Palmar          Juan
Marín, candidato a la alcaldía de CIS, presentó el proyecto de remodelación del nuevo
campo de fútbol El Palmar, compromiso adquirido con el club que preside Manolo
Fernández y que podrá albergar algo más de 5.000 espectadores
.El proyecto redactado por el equipo de arquitectos de CIS, contempla una remodelación que
permite aprovechar las obras que ya se han iniciado en el campo municipal de fútbol El Palmar,
y presenta una ampliación en la zona de graderíos, respetando los alineamientos de las calles
adyacentes que recoge el PGOU de la ciudad y donde además se ofrecen todas las
comodidades propias de un campo de alto nivel de competición.           
   
     
   
    Las gradas están cubiertas en ambos laterales del terreno de juego, planteando la grada de
preferencia y entrada principal a la instalación, con aparcamientos para autobuses y vehículos,
taquillas y zona de vestuarios, gimnasio y sede del club verdiblanco por la Avda. Pozo de las
Vacas.
   
     
   
    Este acceso permite acercar la zona de aparcamiento puntual para los días de competición
situada en el Parque de la Dehesilla, así como los nuevos aprovechamientos urbanísticos
municipales previstos en el desarrollo de los Jardines del Botánico que habría que definir como
zona de aparcamientos que daría servicio a vecinos de la zona y a la propia instalación
deportiva.
   
     
   
    La construcción también contempla un nuevo graderío en el lateral paralelo a la Ctra. Puerto,
con establecimientos y locales comerciales en su parte inferior a pie de calle, así como la
modificación de las torretas de luz y el marcador que se sitúa en el fondo sur, donde también
se sitúan gradas menores.
   
     
   
    Juan Marín definió el proyecto como el “deseado por la directiva y todos los aficionados al
fútbol, especialmente los del Atlético Sanluqueño, cesionario del terreno de juego desde hace
ya varias décadas”.
   
     
   
    Para CIS este es un proyecto necesario para la ciudad y es viable desde el punto de vista
económico, sugiriéndose en el estudio realizado por los independientes la fórmula de la
concesión pública, a través de pliego de las zonas comerciales.
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    El proyecto deberá a juicio de CIS ejecutarse por fases, al objeto de hacer compatibles las
obras con la utilización del terreno de juego y es éste un proyecto que Marín definió como
“realizable y posible en los próximos cuatro años, ya que la situación económica de las
diferentes administraciones hace muy difícil plantear otro tipo de instalación a corto plazo”.
   
     
   
    Juan Marín agradeció la colaboración del presidente del club, Manolo Fernández, quien en
estos días se encuentra fuera de la ciudad y que gracias al “diálogo permanente en estos
últimos años de mandato municipal”, ha permitido avanzar en un asunto que podría ver la luz
antes de lo que muchos aficionados pensaban.
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